
高山会員ＶＴＲ撮影ご苦労様でした。

大量のゴミに苦戦する二人と「コンPho は
ブ・コハク」ＫＫコンビ。
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共生環境塾総会開報告2005.4.29
新役員体制決まる

会 長 槇原 実

副会長 下嶽 毅

事務局長 中野雅幸

事務局 川村晃寛

幹 事 園田和夫

同 高山賢一

同 黒沼忠雄

同 橋上 智

同 谷地 譲

同 岩井桐子

監 事 蒲野秀雄

同 長内健一

総会内容要旨

平成１６年度事業・決算報告

環境を生かした地域振興策の提言ほか

・森と湖の旬間協力・ツリークライミ

ング講習会・会報の発行…など

主な活動は以上の通り、決算書と共に

承認されました。

会費の徴収は初年度以外は寄付金、事

業収入のみで運営していくことを確認、

未納の方は何卒早めに納入下さい。

また、資金活動にもご協力を。社会的

に認知されない会は消滅する。退路を断

って活動します。

平成１７年度活動方針

・森と湖の旬間協力（県滝ダム）

・ともだち川・交流事業の実施（補助金

申請中）

・海中林の造成研究とバイオマスエネル

ギーの利用促進方策の推進

・文化事業への協力

・環境調査及び改善（安家川・久慈川ほ

か）
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４月２９日久慈川河口（湊橋下流５００㍍）

「ぐりーんアップ作戦」無事終了！！

久慈地方振興局・久慈市・山形村の後援、ほか 団体との共12
催は 人余の参加者。 ㍍に達する強風下（船からの掃除は中50 20
止 、 枚のゴミ袋が無くなり、困難な清掃作業２時間は大変ご） 400
苦労様でした。わざわざ盛岡から参加の川村会員、間違って前日

来てしまった園田会員は二日続きの♪湊橋ブル～ス。山形からは

村長さんの娘さんが参加、先に詩集を出したとは思えない力仕

事？ぶり。ボーイスカウトの皆さん、野田村から軽トラで参加、

資材やゴミ運搬の飲み仲間岩山さんもホントにありがとうござい

ました。捨てるゴミが無くなるよう関係者や企業などに「意見と

要望」を発送いたします。


